



こひつじ 1組 クラスだより 1月

2025年 1月31日

ひかりの子幼稚園



こども動物園



子どもたちがずっと楽しみにしていたこども動物園♡今年の黒豚が怖かったようで「今年黒豚来るかな?」「誰(どの動物)がいるかな、」とドキドキの子も多かったようです。動物たちのトラックが来ると、大盛り上がり!いろいろな動物との触れ合いを楽しむことができました。動物のご飯のご協力ありがとうございました!



前日に...「動物って何食べれる?」という話があり、「ブドウとネギ類、チョコレートなどが良くないんだよ」と伝えると「あんなに美味しいのに!」と衝撃を受ける子どもたち!人間には美味しくて栄養のあるものも、動物にとっては命にかかわることを知った子どもたち。話が終わった後も「〇〇は食べれるかな?」と調べていました!

クラスで取り組んでいること

寒くなってきたので、体調を崩さないよう子ども自身が体調管理の意識をして手洗いがいをするように声をかけています。

今月の聖句

「受けるよりは与える方が幸いである。」

(使徒言行録 20章35節)

今月の歌

♪ はじめのいっば

1.小さな鳥がうたっているよ 僕らに朝がおとずれたよと 昨日とちがう 朝日がのぼる 川の流れるも輝いている

※はじめのいっば 明日にいっば 今日から なにかかもが あたらしい はじめのいっば 明日にいっば 勇気をもって大きく いっば歩きだせ

2.信じることを 忘れちゃいけない 必ず朝は訪れるから 僕らの夢を なくしちゃいけない きついつかは 叶はずだよ

※くりかえし 生まれかわって大きく いっば歩きだせ

今月の賛美歌

♪ わたしたちはロバの子

わたしたちはロバの子です 馬のように速く走れない ライオンのような力なんかない ただのちっぽけな ロバの子です だけあなた知ってますか ロバが主のお役に立ったこと イエスさまを 背中にお乗せして エルサレムにお連れしたことを 走れなくても 強くなくても いつもイエス様がいてくれます わたしたちはロバの子です 神様のために働きます

あけましておめでとうございます!今年も宜しくお願い致します。

冬休みが終わり、3学期が始まりました!子どもたちはクリスマス、お正月と冬休みを満喫した様子でたくさん話を聞かせてくれましたよ♪中にはインフルエンザや胃腸炎など、体調を崩した子もいたと聞きました...。3学期は保護者の方々、子どもたちも風邪をひかず元気に過ごせますように☆3学期になるといよいよ卒園が近づいてきて、不安を感じる子もいるかと思ひます。子どもたちが少しでも小学校に期待をもって進学できるよう、残り少ない幼稚園での日々を楽しく過ごしてもらえたらと思います。一人一人の思いに寄り添いながら過ごしてもらい、何かお気づきの点があれば、遠慮なくお声がけください。3学期も引き続きよろしくお願ひ致します。

歯磨き指導

歯科衛生士の先生が来てくださり、歯の大切さを教えていただきました。6歳臼歯はとっても大切な歯。歯の中で王子様の存在なんだよ!と教えていただき、実際に歯ブラシで磨いてみました。大人になっても使う大事な歯。お家でもピカピカに磨いてみてください!




下の歯を磨くときは 歯ブラシと こんちはをして磨きました!

倉治小学校の教頭先生がお部屋に来てくれました!
絵本の読み聞かせにお部屋に遊びに来ていただきました。絵本を四冊読んでいただきその中の一冊《だいくとおにろく》という絵本は小学1年生が是非幼稚園の子に読んでほしい!と選んでくれたそうです!子どもたちはどの絵本も集中して絵本の世界に入り楽しんでいました♪



子どもたちからはひかりの子幼稚園での3年間の振り返り、各学年のチームに分かれ新聞を作り発表をしました!(2月の体育参観の前のクラス参加の時間とクラスだよりにて詳しくお話しさせていただきますね♡)



【お正月遊び】

1月はカルタ・けん玉・コマ回し・すごろく・年賀状を書いて郵便屋さんごっこなど、いろいろなお正月遊びをして楽しみました。こひつじ組のコマはこうさぎこぼとの時とは違い、難しく...。何度の挑戦し、互いに教え合いながら楽しんでいます。回せたときは大喜び!大人でも難しく、私はまだ回せたことがありません(笑)「こうしたらいいねんで!」と子どもたちに教えてもらい、いつか回せたらなと思ひ、子どもたちと一緒に楽しんでいます♪

コマ回し 用務の方々とコマ回し大会をしました!



カルタ 自分たちで作ったカルタであそびました!



凧上げ



お着換えごっこ
お休みしていた子も全員お着換えごっこをすることができました!クリスマス会当日とは違った衣装を着て嬉しそうな子どもたちでした♡

